
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和７年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

鈴木 秀和 

 

（一問一答方式） 

１．リニア工事の残土置き場問題について 

① 重要湿地の範囲について、町長は明確な線引きはないと発

言されたが、フォーラム及びJR東海の事後調査報告書で、置

き場候補地A,B共に重要湿地に含まれる、と確認されている。

町長の認識もそれで間違いないか。 

② 湿地環境の保全保護のため改変エリアを最大限縮小させる

ことと、地域内で発生した健全土を受け入れること、この2つ

を成り立たせる具体案について、町長の考えを伺いたい。 

（町長） 

２．新庁舎の位置を含む新庁舎事業と名鉄の存廃との関係につ

いて 

① 9月26日新庁舎の位置条例決議時点で、既に名鉄勉強会に

おいて上下分離方式かバス転換かの2案に絞られていたと推察

されるが、決議に大きな影響を与えるその情報は伝えられて

いないが、その事情につき説明願いたい。 

② 名鉄の存廃が新庁舎事業にも大きな影響を与えることか

ら、名鉄存廃の方向性を出す6月までは、新庁舎事業に関する

大きな決定、決議をすべきではないと考えます。新庁舎の位

置を含む新庁舎事業と名鉄の存廃との関係について、町長の

考えを伺いたい。 

（町長） 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

２ 

 

 

岡本 隆子 

 

人材バンク登録について 

① 人材バンク登録者の冊子には「人材を再確認し、再募集

し、開拓し、整備してきました」とありますが、どのように

再募集し、開拓されたのでしょうか。 

② 広く人材バンク登録者制度を町民に知らせ、町内全域で自

薦・他薦（本人の了解は必要）で募集したらいかがでしょう

か。 

③ 広く募集した上で、生涯学習・学校教育課だけでなく、他

の分野でも人材バンク登録者に活動の場を広げたらいかがで

しょうか。 

（町長） 

（教育参事） 

 

３ 

 

山田 徹 

 

災害備蓄への対応について 

① 現在、備蓄している物資の種類や数量は、どのように判

断・取り決めしてストックされているのか。想定する被害状

況や避難所運営に対応できるものか。 

② 品目や数量に関して、基準や指導（ガイドライン等）はあ

るのか。 

③ 物資の保管確認やローリングストックは定期的に実施され

ているか。 

④ 今後、新たに追加する備蓄物資の計画は。また、倉庫増設

の予定はないか。 

⑤ 遠隔地自治体との災害時相互応援協定などの連携に関する

積極的な方針、働きかけへの思いはないか。 

（総務部長） 

（町長） 

 

 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

奥村 悟 

 

小規模特認校について 

① 取り組みの成果と検証について。 

② 校区外の保育園、小学校へのPRや周知方法について。 

③教育委員会の支援について。 

（教育長） 

 

５ 

 

清水 亮太 

 

学校運営協議会について 

① 住民は主体的に学校運営協議会に参画できていますか。 

② 教育委員会は協議会の運営状況をどの程度把握できていま

すか。 

③ 協議会への指導、助言、取り組みの実例は。 

④ 協議会を盛り上げるための施策は。 

（教育長） 

（教育参事） 

 

６ 

 

広川 大介 

 

有害鳥獣捕獲隊の活動促進等について 

① 捕獲報奨金の引き上げや活動にかかる経費負担についてど

う考えるか。 

② 捕獲隊の組織を再編する考えは。 

③ 捕獲時に職員を立ち会わせる流れを変更する考えは。 

④ 捕獲活動のPR、捕獲隊員を増やすためのPRの実績・予定

は。 

⑤御嵩町鳥獣被害防止計画に記載のある連絡体制は正しく運

用されているか。 

⑥くくり罠や猟銃を使った捕獲を採用する考えは。 

（建設部長） 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

７ 

 

鈴木 篤志 

 

眠育について 

① 県内の他自治体では、子育ての現場や教育現場で取り入れ

られている「眠育」ですが、御嵩町内の幼児教育や学校教育

の現場で導入する予定はありますか。 

（民生部長） 

（教育参事） 

 

 


